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  質問日 令和７年６月 12日 ３番 

発言の種別  ・代表質問  ・一般質問 

発  言  の  要  旨 

答弁を求める者 

項   目 内        容 

1. 万博開催中の取組み等

について 

①夏に向けてどのような暑熱対策が実施されるの

か、また、大阪ヘルスケアパビリオンの暑熱対

策はどうなっているのか、伺う。 

清水万博推進局理事 

②「高校生 EXPO サミット 2025」では、子ども

たちの素晴らしい提言を期待しており、今回の

提言を、これまでの教育プログラムの集大成と

し、その成果を未来につなげていく必要がある

と考えるが、所見を伺う。 

清水万博推進局理事 

③「大屋根リング盆踊り」については、参加者だ

けでなく、多くの一般来場者も楽しめるような

内容にしてほしいと考えているが、どのような

イベントなのか、伺う。 

清水万博推進局理事 

④要人警護に万全を期していくと承知している

が、一般来場者の通行路の確保等を含めた対策

をどのように行うかについて、伺う。 

岩下警察本部長 

⑤2025 年日本国際博覧会児童・生徒招待事業に係

る学校の交通手段についてどのように考えてい

るのか、伺う。 

水野教育長 

2. 都市計画道路寝屋川大

東線の暫定的な歩道空

間の確保について 

・寝屋川大東線の進捗状況とすでに整備されてい

る部分の歩道としての暫定的な利用について、

伺う。 

美馬都市整備部長 

3. 一級河川古川の浮遊ご

み対策について 

・古川における浮遊ごみ対策について、伺う。 美馬都市整備部長 

4. 守口支援学校の生徒数

増への対応等について 

 

①守口支援学校について、危惧していた通り在籍

者数が増えている中で、どのような対応を行っ

ていくのか、伺う。 

水野教育長 

②四條畷校本校化に伴う通学区域割の見直しによ

る子どもたちへの影響について、伺う。 

水野教育長 

 


